Cámara de Diputados guardó minuto de silencio por víctimas del derrumbe de iglesia en Ciudad Madero

Boletín No. 5070

La Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio por víctimas del desplome del techo de la iglesia de la Santa Cruz, ubicada en la colonia Unidad Nacional, en Ciudad Madero, Tamaulipas, ocurrido el pasado primero de octubre.

Desde su curul, el diputado Erasmo González Robledo (Morena) solicitó el minuto por el deceso de ciudadanos tamaulipecos que perdieron la vida al caer la loza de la iglesia de la Santa Cruz.

Lo hacemos, dijo, para que exista memoria de la solidaridad de su pueblo al responder de manera inmediata ante este desastre y, del mismo modo, la solidaridad de la Cámara de Diputados. Deseó que las víctimas todavía hospitalizadas tengan pronta recuperación.

Reconoció la intervención de las autoridades federales, estatales y municipales en las labores de rescate y en las actividades que se llevan a cabo para atender a las personas.

Aplaudió la participación de las secretarías de Defensa Nacional y de Marina, de los presidentes municipales de Ciudad Madero, Tampico y Altamira, así como de las empresas, la Cruz Roja de México y, de manera particular, "la solidaridad del pueblo en este tipo de desgracias".

La petición fue concedida por la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, quien dijo: "Ante este suceso trágico ocurrido en Tamaulipas, este primero de octubre, se concede un minuto de silencio".

